
創立　１９６３年３月１６日

2012-13年度R.I.テーマ

会　長　　島村　健

幹　事　　齋藤　博重

副会長　　関口　和夫

副幹事　　齋藤　哲雄

編集責任者・

クラブ広報委員長　　横山　泰史　　

週　報　　Ｎｏ．1945

発　行　　２０１３年１月２４日

　皆さんこんにちは。今週の14日月曜日の成人の日は、7年ぶりの大

雪になりました。交通機関もかなり乱れて特に首都高速五号線、大宮

線は今朝の9時まで通行止めが続いていたということで、皆様もお仕

事にもかなりの影響が出たのではと感じております。

　14日は成人の日ということで、少し成人式についてお話させていた

だきます。成人式の発祥の地とされる蕨市では「第67回成年式」が市

民会館で行われ、約390人が出席した。「成人の日」は終戦後の1948

年に法律で制定され誕生しました。その2年前の1946年に当時の蕨町

青年団が20歳の若者を招き激励会を開いたのが始まりだそうです。同

市では毎年、新成人が実行委員会を作り、式の企画・運営を自分たち

で行う伝統が続いています。

昨今では荒れる成人式という報道を目にすると思いますが、それぞれ

押し付けの成人式ではなくて新成人が企画・運営する自治体も増えて

いるそうです。

　今回発表された2013年の新成人122万人は、データが残っている範

囲では過去最低数で去年とほぼ同数で、もっとも多かった1970年の

246万人ですので半数を割り込んでいる状況です。色々調べている中

で、半成人式という式を見つけました。これは鹿児島や福岡の一部地

域で行われて来た「半成人式」がもとになっています。学校(小学校4

年生)単位でやるところが殆どだそうです。最近の成人式や七五三み

たいに着飾ったりするのではなく、10歳になる4年生は勉強に友人関

係、肉体的・精神的成長と、今までに無い変化が多く見られる学年だ

そうです。その年に、一度今までの自分が、学校や友人や家族の中で

どう成長してきたのか確認する式が半成人式だそうです。通常の成人

式の中でも10歳の子どもを呼んで行なっている自治体も増えているそ

うです。

　話は変わりまして、今月はロータリー理解推進月間です。ガバナー

月信に記載されていますが、田中RI会長は「ロータリーを良く知れば

、ロータリーが楽しくなり、もっとロータリーが好きになる」と仰っ

ております。まずは我々自身が過ぎた半年を振り返り、これからの半
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からない事がありましたので、是非、早めに各会長

の皆様にはご準備していただきたいと思います。こ

ちらに関しての締め切りですが2月末までとなって

おります。その他、祝辞をいただく皆様にも12月中

に依頼をしております。発行につきましては50周年

式典の模様も掲載しますので、発行するのは6月末

になると思います。出来るだけ早めに作業していき

たいと思いますので、皆様のご協力よろしくお願い

いたします。

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　２６

欠席　　欠席数　　　９　　　（％）　   ７４.２９

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　０

修正（％）　　　　１００　（Ｍ・Ｕ）　　０

スマイル ３２,０００円

■島村会長　50周年よろしくお願いいたします。

■齋藤博重幹事　50周年準備ご苦労様です。よろしくお願いいたします

■齋藤哲雄副幹事　50周年よろしくお願いいたします。

■吉川会員　本年1月1日をもって、在籍30年になりました。有難うござ

いました。感謝申し上げます。

■富永会員　50周年よろしく、皆様全員参加で成功させましょう

■大塚信朗会員　50周年よろしく

■神田会員　50周年よろしく

■細野会員　50周年よろしくお願いします。

■大塚崇行会員　50周年成功させましょう

■小林会員　50周年にむけて

名取会員　尾花会員　渡邊会員　吉野会員　久保田会員　長沼会員

野瀬会員　樋口会員　藤村会員　宇多村会員

50周年記念事業委員会　神田博一副実行委員長

　記念式典についてご

報告させていただきま

す。まず案内状につい

てですが、すでに作成

済みで発送の準備をし

ております。招待者は

90人前後になりますので、会員の皆様には奥様の

同伴でご参加していただきお手伝いをお願いした

いと思います。また、上尾クラブの会員皆様の同

伴者の登録料についてですが、出来るだけ無料と

いう形で検討しております。本日は渡邉式典委員

長に当日の役割、流れ等の発表をしていただきた

いと思います。当日の式典はスムーズに格式のあ

る式典にしていきたいと思いまので、よろしくお

願いいたします。

50周年記念事業委員会　渡邉清式典委員長

　式典の流れについて

大変大まかではござい

ますが、発表させてい

ただきます。当日は式

典、祝賀会と2つありま

すが、当日は11時30分

点鐘となっております。国家及びロータリーソン

グは大木会員に、4つのテストにつきましては、

私が担当する予定です。開会の言葉は神田副実行

委員長その後、島村会長の挨拶、式典は富永実行

委員長からお話をいただくという流れになります

。式典の中で発表する「50周年の歩み」は小林会

員にお願いしたいと思います。記念事業に発表は尾

花会員にお願いしています。また、来賓の挨拶です

がRI会長、地区のガバナー、市長、商工会議所の会

頭からいただく予定です。祝賀会の開会の挨拶は名

取直前会長が担当する予定です。会長及び来賓の挨

拶についてはまだ決まっておりません。

　現時点の案としてはホストクラブの大宮ロータリ

ークラブの会長から挨拶をいただこうと考えており

ます。閉会の言葉は細野副実行委員長にお願いした

いと思います。先ほど実行委員長から全員参加とい

うお言葉もいただきました。式典の司会は齋藤幹事

、祝賀会の司会は関口副会長にお願いしたいと思い

ます。受付なども職場関係なくして全員で受付、来

賓対応をしていかないといけないと思うので、皆様

にはご協力よろしくお願いしたいと思います。
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幹　事　報　告

委員長報告

齋藤博重幹事

◆1月12日に韓国訪日団が無事に帰国されたとい

　うことで、御礼及び報告が地区からございまし

　た。特に宇多村委員長につきましては連日アテ

　ンドしていただきましてありがとうございまし

　た。

◆2月7日に地区のクラブ研修セミナーが開催され

　ます。こちらにつきまして当クラブの研修リー

　ダーである細野会員に参加していただく予定で

　す。よろしくお願いいたします。

◆3月17日に開催されるロータリー財団学友会コ

　ンサートのご案内をお配りしております。チケ

　ットご希望の方はご連絡ください。

◆本日は理事会がございます。

ロータリー財団委員会　名取勝委員長

　財団も上期が終わり

まして、順調にクリア

してきております。後

期も是非皆様のご協力

よろしくお願いいたし

ます。なお、今年は50

周年記念ということで、実行委員長から特別に財

団に寄付する金額を通常の財団とは別に集めよう

という提案がありました。こちらの方も積極的に

ご参加いただけますようよろしくお願いいたしま

す。目標としては5000ドル以上を目指しておりま

す。また、昨今は円高が続いております。今現在

1ドル82円でございます。皆様のご協力よろしく

お願いいたします。

年を振り返り、これからの半年に向けてロータリ

ー活動への理解を深めてまいりましょうと結んで

おりました。

　ロータリーをよく知るためには、「ガバナー月

信」「ロータリーの友」をよく読むのが一番とい

うことでガバナー月信、ロータリーの友の編集長

の二神典子さんのインタビュー記事が掲載されて

います。その中で特に私が気になった部分は外部

から見た第2770地区は一体どんな地区なのか。二

神典子さん曰く「とにかく熱心です」ということ

です。

　「The Object of Rotary（ロータリーの綱領）

」の日本語訳が「ロータリーの目的」と改訂され

ます。「The Object of Rotary」として英語表記

は従来のままですが、日本語訳は「ロータリーの

綱領」が「ロータリーの目的」と変わり、内容も

現代的な表現に変わります。正式に決まりました

らまた、ご案内があると思います。ロータリーの

友も創刊60周年ということで、50周年の時に見直

して今の形となっております。この50年というの

は色んな面で見直す時期だと感じております。本

日の例会は、50周年に向けての例会です。ぜひ皆

様のさらなるご協力をいただければと思います。

米山記念奨学委員会　大塚崇行委員長

　本日、吉川会員より10万円の寄付をいただきま

した。ありがとうございます。吉川会員はこれで

10回目となりますので、メジャードナーとなりま

す。おめでとうございます。本日も奨学生の周さ

んにお越しいただいております。本年度、米山の

活動に皆様ご理解をいただきましてありがとうご

ざいます。

ゲスト挨拶

周京梅さん

　新年挨拶が遅くなり

ましたが、皆様新年あ

けましておめでとうご

ざいます。皆様のおか

げで2012年は学業に専

念でき充実した年を過

ごすことができました。特に去年、皆様にアンケ

ートのご協力いただきまして、本当にありがとう

ございました。修士論文も無事に1月16日に提出

することが出来ました。ありがとうございます。

今年もよろしくお願いいたします。
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5 0周年について

50周年記念実行委員会　富永建実行委員長

　本日も50周年につい

てお時間をいただいて

おります。細かいこと

は神田副実行委員長、

細野実行委員長から報

告していただく予定で

す。私から本日を皆様にお伝えしたいことは、今

年発行されたガバナー月信に上尾ロータリークラ

ブは1つもランキングされていません。

　もちろん米山や財団について年度が終わるまで

に100%になると思います。しかし私としては50周

年記念式典が行われる3月16日まで100%にしない

といけないなと感じております。本日は吉川会員

に寄付していただきました。是非、3月16日まで

には100%達成している事にご協力をお願いしたい

と思います。50周年の当日に目録をガバナーにお

渡しします。それは目録でございまして中身は皆

様からの寄付になります。

　是非、財団も1ドル82円ということで、来月に

なると85円になったりする可能性もありますので

、是非1月中にご協力をお願いしたいと思います

。また、ポリオもまだ100%達成がしておりません

ので、こちらにつきましてもご協力よろしくお願

いいたします。

　そして3月16日の式典では上尾クラブの会員皆

様にお手伝いいただきたいと思います。主に受付

や来賓接待等になります。来賓接待にはキャリア

のある方、地区に出向していらっしゃる方にお願

いしたいと思います。

　また、受付に関して当日エントリー費をお持ち

になる方もいらっしゃると思いますので、金銭授

受や領収書の発行も考えられます。それぞれ受付

、来賓接待、会場でそれぞれお仕事がございます

ので、皆様全員参加でお願いしたいと思います。

50周年記念実行委員会　細野宏道副実行委員長

　私の方では記念誌及

び記念事業について担

当しておりますので、

報告をさせていただき

ます。まず、記念事業

ですが村岡記念事業委

員長に色々と動いていただきました。そして、皆

様に記念事業についてのアンケートを行いました

。そのアンケートの中で上尾ロータリーとして形

として残る物を作りたいという意見が多数ありま

した。それを受けまして会長と実行委員長が上尾

市にお伺いしました。そして、行政からの要望を

聞き、それを踏まえた上で何かを寄贈するという

方向でお話を進めて来ました。ここまでは前回私

がお時間をいただいた時に皆様にお伝えした内容

です。

　昨日、私は上尾市の企画財政部長とお話をして

きました。上尾市には現在保健センターが西側に

1件しかありません。東側に保健センターを作っ

ておりまして、平成25年7月にオープンする予定

です。この7月オープンする保健センターにから

くり時計を設置したいそうです。そこで、こちら

のからくり時計を寄贈して欲しいとの提案があり

ました。具体的にどういった時計になるのかは決

まっていませんので時計についての詳細はお話で

きませんが、現状このからくり時計の寄贈という

ことで上尾市側とお話を進めています。以上が、

記念事業のご報告になります。

50周年記念事業委員会　大塚崇行記念誌委員長

　皆様には記念誌に掲

載する各個人の起稿と

写真の提供をお願いし

ております。期限とし

て1月末となっておりま

すのでよろしくお願い

いたします。また、46代から50代の会長にはその

年度の活動報告を掲載いたしますので、こちらの

ご準備の方もよろしくお願いいたします。私もこ

の活動報告を書き終えましたが、一部写真が見つ


